



素晴らしい歌声を披露した小中学校音楽祭

5日（水）に大仙市民会館で行われた大曲仙北小中学校音楽祭では、3年生陽咲学年の生徒たちが素晴らしい歌声を披露しました。今年で第63回を迎えるこの音楽祭は、大曲仙北地区の小中学生が集まり、それぞれの合唱を披露し、互いに聞き合うなど、音楽に触れるよい機会として行われております。陽咲学年が歌った曲は、「流浪の民」と「すずかけの道」です。（指揮：R.Cさん、伴奏：R.Sさん）合唱コンクールの課題曲として互いに競い合った力を結集した「流浪の民」は、個人の技量も素晴らしい、また、メリハリのある合唱で聞く人をひきつけました。すずかけ祭の全校合唱で歌った「すずかけの道」は、歌を作った本田さんの思いを受け継ぎ、しっかりと伝えられる心打たれる合唱となりました。



1・2年生も様々な体験活動をしました



11月第1週は3日間の登校にもかかわらず、各学年で様々な体験活動を行うことができた週となりました。

2年生は5日（水）から1泊で岩手・盛岡方面に宿泊学習に行ってきました。絶好の天気にも恵まれ、元気に盛岡散策や上級学校訪問を行いました。来年度の修学旅行にも生きる経験を積むことができました。

1年生は5日（水）に講師をお招きし、アドベンチャープログラムを行いました。仲良く声を掛け合い、とても楽しそうに活動を行いました。

また、栄養教諭やSCの方からキャリア講話もしていただきました。仕事への理解を深めるよい機会となりました。



☆☆☆ 角中生の栄光 ☆☆☆

☆ビブリオバトル2025 in AKITA

大仙 中学生大会

ブックリーダー賞 K.Fさん
〃 S.Yさん

☆第24回武心会交流大会

兼第21回型競技大会
中学女子初級・中級

優勝 K.Sさん

☆第6回秋田県U-15バスケットボール選手権大会

第3位 D S M (H.Tさん出場)

